

Entrega de “Lomas del Bosque” marca cierre de una etapa de calidad

Alcalde de Punta Arenas lamenta disminución en estándares habitacionales

● Las viviendas de alto estándar pertenecen a uno de los últimos proyectos trabajados en coordinación con el Gobierno Regional y el Serviu durante la administración de Sebastián Piñera.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Tras la emotiva inauguración del conjunto habitacional “Lomas del Bosque”, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, expresó su satisfacción por la entrega de 342 viviendas a familias magallánicas, aunque también manifestó su preocupación por el rumbo actual de la política habitacional en la región.

Las viviendas entregadas -de alto estándar y construidas bajo criterios que privilegiaron el espacio, la calidad y la integración barrial- pertenecen a uno de los últimos proyectos trabajados en coordinación con

el Gobierno Regional y el Serviu durante la administración de Sebastián Piñera. “Estas casas son fruto de años de trabajo en conjunto con dirigentes y autoridades regionales. Pero lo triste es que hoy vemos cómo los nuevos proyectos habitacionales han reducido la calidad: viviendas más pequeñas, con dos dormitorios, menos espacio comunitario, y ubicadas en barrios de menor escala. Estamos retrocediendo una década en política pública”, sostuvo el jefe comunal.

Radonich apuntó directamente a los cambios administrativos ocurridos en los últimos años, que según indicó, afectaron la continuidad de este modelo. “La gestión anterior del Serviu, encabezada por María Luz Gajardo, desarmó lo que habíamos construido: transparencia, participación ciudadana, y sobre todo coordinación. Con su salida del trabajo en conjunto con el Gobierno Regional, se perdió el estándar que tanto nos costó consolidar”.

El alcalde insistió en la necesidad de recuperar criterios habitacionales adaptados a las condiciones extremas de Magallanes, donde el costo de vida y la necesidad de soluciones dignas son más urgentes que nunca. “Esta entrega es motivo de alegría, pero también una alerta. El Estado debe retomar el camino



Un llamado a mejorar la actual política habitacional en la región.

de la calidad, de construir viviendas acordes a la realidad de nuestros vecinos y no reducir su superficie o funcionalidad por razones administrativas”, afirmó.

La autoridad comunal también comparó esta entrega con otros proyectos recientes. “La pobreza en nuestra ciudad no es la misma que en Santiago. Nuestros barrios necesitan estacionamientos, espacios amplios, condiciones de vida reales. Ese enfo-

que ha sido abandonado, y urge recuperarlo”.

La jornada concluyó con la emoción de las familias beneficiadas, muchas de las cuales comenzaron el proceso de postulación hace más de cinco años. La entrega de “Lomas del Bosque” no sólo representa un avance en cobertura habitacional, sino también un llamado del municipio a defender políticas públicas que respeten la dignidad y necesidades de la ciudadanía.

